



Les aventures des élèves du dispositif ULIS à Montmorillon/Lathus

publié le 13/02/2024 - mis à jour le 05/03/2024

Nous sommes partis 3 jours en bus dans la Vienne près de Poitiers du 5 au 7 février 2024.

Au **Centre de Plein Air de Lathus**, nous avons visité une ferme pédagogique : moutons, cochons, lapins, ânes, volailles, ...

Nous sommes montés sur Ursule le poney pour faire des figures de voltige avec Élisabeth notre monitrice !

Nous avons dormi et bien mangé au CPA, il y en a même qui ont joué au tennis de table et au baby-foot.

Nous avons aussi passé une journée à **Montmorillon**.

Nous avons fabriqué une feuille de papier recyclé à partir de boîte à œufs à l'écomusée avec Franck.

Après nous avons découvert la ville à travers un jeu de piste sur les livres anciens.

Pour finir nous avons visité le musée de la machine à écrire et de la calculatrice.

Sans oublier les incroyables macarons de Montmorillon que nous n'avons pas manqué de rapporter, et manger !!!!

Ce voyage fût trop court et incroyable !

Allan, Gladys, Ilona, Léa, Liana, Lola, Lucas, Maxime, Mélinda, Tao, Yanis L, Yanis P

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.